



Bei uns kommen Sie immer gut an!

Wir arbeiten dort, wo andere Urlaub machen

Obersulm liegt eingebettet in eine einzigartige Landschaft umgeben von Weinbergen, Wald und dem Breitenauer See. 2008 bezogen wir unsere neuen Firmengebäude in Obersulm-Sülzbach.

So finden Sie zu uns

Verkehrsgünstig gelegen zwischen der A 6 und der A 81 erreichen Sie uns schon in wenigen Minuten nach dem Verlassen der Autobahn. Verlassen Sie die A 81 südlich des Weinsberger Kreuzes an der Ausfahrt Weinsberg/Ellhofen und folgen Sie der B 39 Richtung Ellhofen/Obersulm.

Von der A6 aus Richtung Nürnberg nehmen Sie die Ausfahrt Bretzfeld in Richtung Heilbronn/Weinsberg/Ellhofen.

We work there where others go on holiday

Obersulm lies embedded in a unique landscape surrounded by vineyards, woods, and Lake Breitenauer. In 2008 we moved into our new company premises in Obersulm-Sülzbach.

This is how you can find us

Conveniently situated between the A6 and A81, you can reach us in just a few minutes after exiting the motorway. Exit the A81 south of the Weinsberger junction at the exit Weinsberg/Ellhofen and follow the B39 in the direction Ellhofen/Obersulm.

From the A6 direction Nuremberg take the exit Bretzfeld towards Heilbronn/Weinsberg/Ellhofen

